

Wir freuen uns sehr über die Auszeichnung, weil sie auch Bestätigung jahrelanger Arbeit und intensiver Bemühungen vieler Kollegen, Mitarbeitern unserer Schule und des Schulträgers ist. Der Bereich Medien an den Schulen ist dabei ja in neue Dimensionen hineingewachsen. Ging es in der Anfangsphase primär um die Ausstattung mit Computern und das Schaffen geeigneter Räume, so rückte deren Nutzung für den Unterricht und als innerschulisches Informationssystem immer stärker in den Vordergrund. Ich möchte zur Veranschaulichung zwei Beispiele aus unserer Schule herausgreifen.

Die in den vergangenen Jahren aufgebaute Lernwerkstatt hat ein neues zu Hause in unserem Neubau für das Ganztagsangebot gefunden und kann dort für viele Fächer und von Arbeitsgruppen für Unterrichtsprojekte genutzt werden.

Das zweite Beispiel ist die Beteiligung der Alfred-Wegener-Schule an SWIM, einem Pilotprojekt, dessen Inhalt deutlich wird, wenn man sieht, wofür die Buchstaben stehen: Systematische Weiterentwicklung und Implementierung schulischer Medienkonzepte. Dazu gehört etwa auch die Installierung eines digitalen „Schwarzen Brettes“ für die Verbesserung der innerschulischen Kommunikation.

Ich will diese Gelegenheit nutzen, allen sehr herzlich zu danken, die durch ihr Engagement zu dem Erreichten beigetragen haben, Kollegen und Mitarbeitern der Alfred-Wegener-Schule ebenso wie den Mitarbeitern des Schulträgers.